

Datum 22.6.2016
Referenz BTT-2016
Kunde Otto Schönbach
Anfrage 15.6.2016

Bundestwizytreffen 2016 Pressemitteilung

Zielgruppe: E-Mobilitäts-Szene, Tageszeitungen, Eventkalender, Lifestyle-Presse

Informationsgrundlage: Briefing von Otto Schönbach am 15.6.16

Bemerkung:

Text Version 28.6.2016

Presseinformation

*Wir freuen uns über eine Veröffentlichung in
Ihren online- und Printmedien. Sie
unterstützen damit CO2-freie Mobilität.
Danke!*

Bundestwizytreffen 2016

Die flinken E-Flitzer kommen nach Lohmar und Köln und wollen den Weltrekord vom Vorjahr toppen



München, den 30. Juni 2016 --- Vom 12.-14. August treffen sich die Fahrer der Elektroflitzer Twizy. In diesem Jahr sollen über 100 der flinken Elektrofahrzeuge aus ganz Europa zusammen kommen und das bei einer Reichweite von nur 80 km. Dann wäre der nächste Weltrekord erreicht. Anmeldungen sind noch möglich unter www.bundestwizytreffen.de. Das Fahrerlager im Krewelshof in Lohmar bietet Platz und Strom für Fahrzeuge sowie Leckereien vom eigenen Hof und gemütliche Unterkunft für die Teams. Ein inhaltlich interessantes und abwechslungsreiches Rahmenprogramm erwartet Teilnehmer und Gäste schon am Freitagabend im Krewelshof und am Samstag, den 13.8.16 von 13:00 – 17:00 h in Köln am Butzweilerhof. Am Sonntag treffen sich Gäste und Fahrer wieder in Lohmar im Krewelshof zu Frühstück, Siegerehrung und dem großen Abschied.

Die Eröffnung des 2. Bundestwizytreffen

Am Freitag, den 12.8.16 eröffnet

um 17:00 h im Krewelshof in Lohmar-Nord der Schirmherr, Michael Hildebrand, Geschäftsführer der Stadtwerke Lohmar das Elektromobilevent. Daran anschließend wird ein Vortrag mit Diskussionsrunde die Gäste und Fahrer auf das Thema des Wochenendes einschwingen. Der Abend wird durch das Ankommen der entfernt anreisenden Teilnehmer immer wieder lebhaft und gemütlich zugleich ausklingen. Ein Vortrag über den Stand der Elektromobilität und der Lademöglichkeiten in Deutschland stimmt in das Thema ein. Gäste sind herzlich willkommen!

Am Samstag steigt der Weltrekordversuch

Ab 13:00 h präsentieren sich die Fahrer und ihre bunten Leichtfahrzeuge im Butzweilerhof in Köln den Bürgern und Interessierten.

Ein abwechslungsreiches und informatives Programm rund um Elektromobilität bietet Probefahrten, Ausstellung, Speis und Trank sowie auf der Bühne Fachvorträge und Interviews. Zum Mitmachen lädt die Abstimmung über den am schönsten dekorierten Twizy ein.

Ab 15.00 h sammeln sich alle am Weltrekordversuch teilnehmenden Twizy zur Aufstellung am Butzweilerhof. Gäste sind mit ihren Twizys herzlich eingeladen. Wir wollen ein großes BTT (Bundestwizytreffen) stellen und aus der Luft fotografieren. Wer mitmachen möchte, sollte sich über die Internetseite für eine eintägige Teilnahme am Samstag registrieren oder morgens noch am Krewelshof in Lohmar einschreiben und mit allen Fahrern gemeinsam nach Köln kommen. Wenn mehr als 77 Twizy auf dem Bild zu zählen sind, das gegen 16:00 h aus der Vogelperspektive von der Aufstellung gemacht wird, ist der Weltrekord erfüllt. Aber der Anspruch des Teams ist dieses Jahr die 100 zu knacken. Die Herausforderung gilt!

Ab 20.00 h wird der elektrische Weltumrunder und Veranstalter der Wave (größte E-Rally der Welt) Louis Palmer im Fahrerlager (Krewelshof) einen Vortrag halten.

Am Sonntag, den 14.8.2016 laden die Organisatoren nochmals in ihr Fahrerlager, Krewelshof in Lohmar-Nord ein.

Annette Schwabenhaus

Marketing-Text-E-Mobilität

Kuhweide 4

93138 Lappersdorf

Tel: 0941 - 465 210 75

Mobil: 0163-349 52 10

post@Annette-Schwabenhaus.de

Seite 3 / 4

USt.-IdNr: DE 94673 121 057

IBAN: DE97 700 905 00 0100 453 340

BIC: GENODEF 1S04

www.Annette-Schwabenhaus.de

Ab 12:00 – 13:30 h findet die Abschlussveranstaltung des 2. Bundestwizytreffens statt. Mit der offiziellen Preisverleihung in den Kategorien Schönster Twizy, Höchster Gesamtkilometerstand (man mag kaum glauben, welche Strecken Twizy-Fahrer in ihren Elektromobilen zurücklegen), längste Anreise im Team, Längste Anreise Einzelfahrzeug. Und die Abreise der kleinen starken Fahrzeuge zu erleben ist auch ein Erlebnis. Der Applaus des Publikums wird die Fahrer ermuntern, auch zum 3. Bundestwizytreffen wiederzukommen das nächstes Jahr möglicherweise in München oder Hannover stattfinden wird.

Die Veranstaltung ist nicht kommerziell und eine Initiative von Otto Schönbach aus München. Er ist E-Mobilitäts-begeistert und möchte mit der Veranstaltung möglichst vielen Menschen einen Zugang zur Freude am elektrischen Fahren geben. Er traf mit seinem Twizy Präsident Holland beim Klimagipfel in Paris und organisierte schon in 2014 die Bundes Twizy Tour, bei der 5 Fahrzeuge in 4 Wochen 4000 km zurück legten und für E-Mobilität warben. Die Gemeinschaft der Twizy-Fahrer begeistert ihn schon seit drei Jahren. Er möchte diese Runde weiter ausbauen, E-Mobilität voranbringen und freut sich über alle netten Kontakte, die unter den Fahrern und Interessenten entstehen. E-Mobilität verbindet!

-Bis hier 3.900 Zeichen inkl. Leerzeichen. –

Bilder, Videos und Interviews:

<http://bundestwizytreffen.de/bilder-videos/>

Kontakt:

Otto Schönbach
Schwanseestr.19
81539 München
01791408226
www.bundestwizytreffen.de
info@bundestwizytreffen.de

Viele Grüße



Annette Schwabenhaus
Marketing-Text-E-Mobilität